



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 19

2009.11.18 (No.2570)

第2560地区ガバナー／植木康之
会長／菊池渉
会長エレクト／樺山仁(クラブ奉仕A)
副会長／山田富義(クラブ奉仕B)
幹事／松永一義
S A A／成田秀雄
会計／石月良典

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
 (～はshiftを押しながら“へ”的キーを
押してください)

■本日の出席会員数：55名中38名
 ■先々週出席率：86.0%

【ゲスト】

- ・三条ローターアクト
幹事 赤坂広太郎さん

【ビジター】

- 三条東RCより
 ・中澤進さん、長谷川博一さん
 ・大方一さん

【先週のメークアップ】

- [11.17] 三条北RCへ
 ・佐野勝榮さん



「ロータリーの未来は、
あなたの手の中に」

2009～2010年度国際ロータリーのテーマ

季節のお花（シャコバサボテン）



会長挨拶

菊池渉会長



「プロとアマ」

ご挨拶申し上げます。

先々週は親睦例会、三遊亭金時師匠の落語を楽しんで頂きました。私もプロの落語をしみじみ聞かせて頂きました。その金時さんから一昨日電話がありました。先週の週報を礼状に添えて送った返礼でした。その電話で樺山次期会長の意向を受けて、来年も同じ日程で「ロータリー寄席を」と依頼し、快諾を受けましたことをまず報告いたします。

私も人前でお話しをすることを業(ごう)しております。とても一流の漸家と比べられるような力も資格もありませんが、ただただプロの業(わざ)には敬服するばかりでした。200もの話を頭の中に詰め込んでいるという記憶力、私なんかたった三つしかないお経(浄土三部経と言います)すらゲツバツ、ゲツバツ。それにあの間の取り方、真似したいけれど、私の法話は「間」ならぬ咳払いばかり。どれをとっても「さすがプロ」。私のようなセミプロごときでは歯が立たない。プロとアマの差はおそらく、信濃川の河口より大きいのではないでしょうか。

落語の世界だけではありません。将棋も囲碁も、野球もゴルフも相撲も同じでしょう。プロとアマの差は大きい。毎年プロ野球にはアマの有名な選手が入る。例えば甲子園のヒーローや大学の名選手。すると途端に事情が変わってしまいます。甲子園の名選手もプロでは二軍で初めから鍛え直さねば

ならない。その中で一軍に上れる者は少なく、永久に陽の当たらない者も大勢いるはずです。

相撲の世界でも大学横綱も幕下から鍛え直す。かつては輪島や朝潮のように比較的順調に出世していく力士もいましたが、こんにちでは学生力士もプロの前では子供扱い、まことにプロとアマの差は大きい。

手前味噌になりますが、僧侶の場合も同じではないかと思います。近頃は通信教育で僧侶の資格とか、大した自覚もないまま、お経が読めれば僧侶とばかりに、右を向いても左を見てもアマの坊主ばかり。昨日今日坊主になって、つかえつかえ意味も解らずお経を読みお布施をもらう。こんなアマ坊主ばかりです。

アマのお経（説教）を聞くと、申し訳ないが、やはり息を切らせている。何となく余裕がない。音の響きにも、抑揚にも、話の声にも余裕がないし、無論内容にも余裕がない。たまに抑えが効かなくなって大声や金切り声をあげているが、率直に言って、やはり野球や相撲の世界と同じ差を感じてしまいます。

プロの一生とは不斷の勉強の集積だと思います。一日も休めない。勉強以外ホッとしている時も、棋士は将棋のことを考えているだろうし、力士も自らの相撲のことを思っているのでしょうか。プロ野球の選手も同じであります。

僧侶も同じでなければならない。何を見ても「仏法として」を考える、夢の中でもお経を唱える。プロとはそういうものだ。そしてその時の方が勉強の時間よりもずっと大事なのだと。こんなことを考えて一週間過ごしました。

息子に聞かせたい！

幹事報告

松永一義 幹事

◎植木ガバナー事務所より、ロータリーレート変更なしと連絡が届いております。

12月1日からも1ドル90円（現行）

ニコニコBOX

長谷川博一さん（三条東RC）

久し振りにマークアップさせていただきました。

大方 一さん（三条東RC）

おじゃま致します。

よろしくお願ひ致します。

中澤 進さん（三条東RC）

よろしくお願ひします。

菊池 渉さん

寒くなりました。本日はアクトの赤坂さん、ご苦労様です。又、先日のアクトのパーティー、楽しかったです。皆さんによろしく！

山田富義さん

三条市初の太陽光発電設備30kwをいただきました。

新潟県内2番目のシステムだそうです。

明田川賢一さん

今日は松永幹事の代理です。よろしくお願ひします。

斎藤真澄さん

久し振りの卓話ですが、よろしくお願ひ致します。
ロータークラブ幹事の赤坂さん、ご苦労様です。

浅野金治さん

待望の薪ストーブを設置しました。さっそく火を入れて、あまりの暖かさに感動しています。しかし、薪がありません。だれかください。

樺山 仁さん

すっかり寒くなりました。

本日の卓話、斎藤さん、赤坂さんに期待して。

小越憲泰さん

めっきり寒くなりました。

健康には気をつけましょう。

田中 仁さん

寒くなりました。

カゼをひかないようにしましょう。

五十嵐昭一さん

暖冬ぎみの様相ですが、ようやく冬らしくなってきました。

渡辺勝利さん

寒くなりました。

アクト幹事 赤坂さん、ご苦労様です。

平原信行さん

ライラ研修参加ご苦労様です。斎藤会員、幹事赤坂さん卓話ご苦労様です。

成田秀雄さん、 中村和彦さん、 伊藤寛一さん、
丸山行彦さん、 若槻八十彦さん、会田二朗さん、
杉山幸英さん、 高橋 司さん、 船越正夫さん、
武田眞二さん

斎藤さん、三条ロータークラブ赤坂さん、
卓話ご苦労様です。

11月18日分 ¥ 25,000

今年度累計 ¥ 432,500

卓話

「ライラ報告」

新世代奉仕委員長
斎藤 真澄 会員

皆さんごめん下さい。久しぶりに話をするので緊張します。

アクトの担当と言う事でおととしの成田さん、去年の伊藤さんの次に今年度委員長として10月31

日と11月1日の土・日の二日間、新潟市の弁天橋のともとにある「学習総合プラザ」で国際ロータリー第2560地区第9回目のライラ研修会が行われました。

テーマは「未来はあなたの手の中に」と言う事で上越市出身の「NPO人間未来21」の理事長の竹中譲さんの「心の学校」のセミナーがあり、私とローターアクト会長の宮川寛士君と幹事の赤坂広太郎君の三人で参加しました。

私は仕事の都合で11月1日の一日だけの参加でしたが、非常に為になるセミナーでした。

ライラとはロータリー・ユース・リーダーシップの読みでロータリー青少年指導者育成の意味だそうです。私が一番興味を持ったのが、意図、目的があれば方法はいくらでもある、皆さんは方法から入るので2~3回のことであきらめてしまうと言う事です。机をあっちこっちに二つずつ並べてその間を色々な方法で歩く事同じ方法では歩かない百数十人の人がいたそうです。それからもう一つは自発的に物事を考えるやる気がなければ社長や上司に仕事を頼まれてもその時はわかりましたと返事をするが、心の中では面倒くさい様な気持ちになってしまうと言う事です。ようはやる気次第です。

最後に全員で二重の輪になり相手の目を見つめ合い相手の心を読んだり第一印象で判断して終わりました。今日は会長の宮川君が研修会で来れないで幹事の赤坂君に貴重な体験話ををしてもらいます。



三条ローターアクトクラブ
幹事 赤坂広太郎 さん



国際ロータリー第2560地区、ライラ委員会主催による第九回ライラ研修会についての報告を致します。新世代奉仕委員会のライラ委員会のみなさま主催のもと、10月31日から11月1日にかけてライラ研修が行われました。今回は新潟東ロータリークラブ様がホストクラブでした。

今回の研修テーマは、未来はあなたの手の中に～自分が源泉、心の学校というものでした。

〈配られた冊子の中にあった植木ガバナーのお言葉〉

豊かなはずなのに心は満たされず、衣食足りているはずなのに礼節乏しく、自由なはずなのにどこか閉塞感がある。やる気さえあればどんなものでも手に入り何でもできるのに無気力で悲観的になってしまう。

このような時代に時機を得たテーマである。

アドバイザー 竹内 譲 氏 新潟県上越市出身
NPO人間未来21 青少年や子どもたちに心の学校

私はローターアクト 同じ新世代奉仕委員の青少年育成プログラム 参加者は20代が多い

まず、「自分を変える必要はない」自分を見つめなおす。

・不快な距離を確かめる、その上で至近距離に立ち、
そのときに無言でみつめ合って そこにどんな自分がいるか。

相手を認める

- ・お互いに 相手をやりこめていませんか
- ・話をよく聞く

一日目のしめくくりに赤黒のゲーム
人によってとらえ方が違う

二日目

親についてどれくらい知っているか

電話ありがとう ごめんなさい (精算)

10年前の自分の絵を書く、10年後の理想の自分を書く
自らの意思 いすの間を渡る 100人弱 やり方は大事ではなく、やろうとする意思。

はじめる前に 意思:方法の割合 10:無限大

二日目のしめくくり、二つの輪を作ってハグ

以上、簡単ですが報告とさせていただきます。ありがとうございました。

12月の行事予定

三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
		1 ◆三条北RC 「クラブ・フォーラム」 総会	2 ◆三条RC 「クラブ・フォーラム」 総会	3 ◆三条東RC 「クラブ・フォーラム」 総会	4	5
6	7 ◆三条南RC 「クラブ・フォーラム」 総会	8 ◆三条北RC 「会員企業社員 による卓話」 おお乃料理長 藤沢 博 様 三条ロイヤルホテル 課長 有本浩之 様	9 ◆三条RC ロータリー財団 委員長 荻根澤隆雄 会員	10 ◆三条東RC 会員卓話 田村松英 会員	11	12
13	14 ◆三条南RC 外部卓話 三条商業高等学校 校長 石井 充 様	15 ◆三条北RC 会員卓話 西村 譲 会員	16 ◆三条RC 夫人同伴 クリスマス例会 PM6:30～ 於 越前屋ホテル	17 ◆三条東RC 会員卓話 玉木 敏 会員	18	19
20	21 ◆三条南RC 忘年家族会 PM6:30～ 於 餃心亭 おお乃 (記帳できます)	22 ◆三条北RC 「クリスマスパーティー」 PM6:30～ 於 三条ロイヤルホテル (記帳できます)	23 天皇誕生日 ◆三条RC クラブ休会	24 ◆三条東RC 夜例会 「クリスマス会」 PM6:30～ 於 三条ロイヤルホテル (記帳できます)	25	26
27	28 ◆三条南RC クラブ休会 (記帳できます)	29 ◆三条北RC クラブ休会 (記帳できます)	30 ◆三条RC クラブ休会	31 ◆三条東RC クラブ休会 (記帳できます)		

※近隣RC例会変更のお知らせ！(記帳できます)

- 吉田RC ————— 12月 4 日 (金) 植木ガバナー公式訪問
- 燕RC ————— 12月17日(木)→15日(火) 夜例会 クリスマス家族会
- 加茂RC ————— 12月17日(木) 夜例会 「クリスマスパーティー」

次週例会 12月 2 日 総 会 会長

次々週例会 12月 9 日 ロータリー財団委員長
荻根澤隆雄 会員

